# MILF 2.0



Itinéraire adultère d'une VRP sexy très particulière...

### Droits d'Auteur © 2015

Le droit d'auteur français est le droit des créateurs. Le principe de la protection du droit d'auteur est posé par l'article L. 111-1 du code de la propriété intellectuelle (CPI) qui dispose que « l'auteur d'une œuvre de l'esprit jouit sur cette œuvre, du seul fait de sa création, d'un droit de propriété incorporelle exclusif et opposable à tous. Ce droit comporte des attributs d'ordre intellectuel et moral ainsi que des attributs d'ordre patrimonial ».

L'ensemble de ces droits figure dans la première partie du code de la propriété intellectuelle qui codifie notamment les lois du 11 mars 1957, du 3 juillet 1985, du 1er août 2006, du 12 juin 2009 et du 28 octobre 2009.

Dans sa décision n° 2006-540 DC du 27 juillet 2006, le Conseil constitutionnel a considéré que les droits de propriété intellectuelle, et notamment le droit d'auteur et les droits voisins, relèvent du droit propriété qui figure au nombre des droits de l'homme consacrés par l'article 2 de la Déclaration des droits de l'homme et du citoyen de 1789.

http://www.culture.gouv.fr/culture/infos-pratiques/droits/protection.htm

#### Remerciements

Ce livre n'aurait jamais pu voir le jour sans vous, fidèles lecteurs et amants volages. J'aimerais pouvoir remercier chacun comme il se doit en payant de mon temps et surtout de mon corps mais cela serait, je le crains, mission impossible. Certains d'entre vous ont croisé ou croiseront ma route, j'espère, même agenouillée et soumise, être à la hauteur de vos attentes. Pour les autres sachez que j'ai une pensée pour vous lorsque, allongée à côté de mon mari endormi je glisse deux doigts dans ma chatte humide pour me faire jouir en silence presque sans bouger de peur de le réveiller.

### **Préface**

J'ai longtemps hésité à remplacer préface par introduction que je trouve plus judicieux ici. Mais la blague aurait été un peu trop facile. Dans ce livre il y a beaucoup de passages que vous aurez sans doute déjà lu sur mon blog. J'écris ce livre surtout pour permettre à ceux qui le désirent une lecture plus tranquille, sans publicité ni liens superflus vers mes sites de rencontre ou de sexcam.

Je me prénomme Lucie et je suis commerciale pour un grand groupe pharmaceutique. Du coup je suis très souvent en déplacement pour visiter des pharmacies, des cliniques ou des médecins. Mon job est de placer les produits du groupe pour lequel je travaille. Il y a tout juste un an j'ai découvert que mon mari me trompait régulièrement avec des nanas rencontrées sur internet lorsque j'étais en déplacement professionnel, un vrai pro de la rencontre adultère!

Nous avons une petite fille et j'aime ma vie telle qu'elle. Aussi j'ai décidé de fermer les yeux. Cela m'a permis de sauter le pas et de m'amuser moi aussi quand je parcours la France. Malgré quelques galères au début et pas mal de plans foireux j'y ai pris goût au point de devenir accro aux rencontres adultères. Raconter mes aventures prolonge mon plaisir. Savoir que des hommes lisent mon livre d'une main tout comme moi j'écris bien souvent aussi d'une seule main est pour moi grande jouissance...Et aussi c'est moins cher qu'un Psy!

## Table des Matières

PREMIERE RENCONTRE ADULTERE	
ABSTINENCE	Erreur ! Signet non défini.
DEPUCELAGE ANAL AU CHATEAU	Erreur ! Signet non défini.
UNE FESSEE BIEN MERITEE	Erreur ! Signet non défini.
STAND DE TIR SEXY	Erreur ! Signet non défini.
ESTHETICHIENNE EN CHALEUR	Erreur ! Signet non défini.
NEGRESSE 2.0	Erreur ! Signet non défini.
GLEEDEN ET LES CATHOS	Erreur ! Signet non défini.
SOUBRETTE SOUMISE OU PAS!	Erreur ! Signet non défini.
PLUG ANAL, J'AI TESTE	Erreur ! Signet non défini.
SUR UNE CHAISE	Erreur ! Signet non défini.
GROSSE COCHONNE	Erreur ! Signet non défini.
JE SOIGNE MON PROFIL	_
DES HAUTSET DES BAS	Erreur ! Signet non défini.
EN VOITURE ! EPISODE 1	Erreur ! Signet non défini.
EN VOITURE ! EPISODE 2	Erreur! Signet non défini.
PRESQUE COMME DANS FIFTY SHADES	Erreur! Signet non défini.
FPII OGUF	Erreur! Signet non défini.

### PREMIERE RENCONTRE ADULTERE

Autant dire que c'est frai dans mon esprit comme si c'était hier. D'ailleurs c'était il n'y a pas si longtemps, au tout début de l'année 2014. Comme je l'ai déjà écrit, je venais de comprendre que mon mari m'était infidèle lorsque j'étais en déplacement et c'est cela qui m'a décidé, de mon côté, à faire de même.

Mais ne vous y trompez pas, il ne s'agit nullement d'un arrangement entre nous. J'ai décidé taire ce que je sais de ses pratiques adultères et surtout de garder secrets mes ébats extraconjugaux en déplacements professionnels. J'aime ma vie telle qu'elle est et j'aime la respectabilité bourgeoise dont je jouis là où j'habite. On ne me voit pas à l'église tous les dimanches mais je donne volontiers un coup de main à la paroisse et je confectionne des gâteaux qui sont vendus sur le stand du sou des écoles de mon village. Sur ma tombe on lira peut être un jour l'épitaphe :"ci gît Lucie, bonne mère, bonne épouse."

Aussi lorsque je m'inscrivait sur infidele.com pour la première fois et que je donnais rendez vous devant la pharmacie de Baraqueville à Bertrand, mon tout premier amant, je me sentais honteuse et coupable.

Je me souviens que je trouvais des petits arrangements avec ma conscience à l'époque.

- -"C'est juste pour essayer et me venger de mon connard de mari"
- -"Après tout c'est lui qui a commencé !"
- -"Je le fais juste cette fois et ensuite j'efface mon profil et je sauve mon couple."

Etais-je sotte!

Soit j'étais sotte mais, j'avais beau me trouver mille justifications toutes plus valables les unes que les autres, je restais, à l'insu de mon plein gré, une femme adultère m'apprêtant à commettre l'irréparable. Je passais avec angoisse en revue tous les indices que j'avais sans doute laissés derrière moi et qui allaient immanquablement me trahir.

Cependant nous avions passé tellement d'heures en webcam à nous allumer mutuellement je j'étais excitée comme une débutante le jour de son premier bal. Deux semaines durant nous avions tellement multiplié les séances de SexCam que j'en avais les nerfs à fleur de peau. Il m'arrivait même de me lever en cachette la nuit pour le retrouver depuis le canapé du salon en coupant le son du macbook. Nous nous écrivions avec une ardoise Velléda car lui aussi me contactait de chez lui.

La veille avait été le point culminant de nos séances de SexCam. J'étais à l'hôtel et lui avait, je ne sais comment, trouvé un moyen de s'isoler. Il m'avait littéralement téléguidée, choisissant pour moi les dessous que je devais porter, me forçant à me lécher les seins en gardant les yeux fixés sur la webcam du Macbook. Je devais me masturber au rythme qu'il m'indiquait, m'interrompre à son commandement même si j'étais sur le point de jouir. Bref, j'étais chaude bouillante pour LA vraie rencontre. Le plan était de se retrouver en début de soirée devant la pharmacie, d'aller manger dans un restau sympa sur Rodez puis de revenir à mon hôtel. Autant dire que le resto a été un calvaire. Nous n'avions rien à nous dire, lui essayait poliment de s'intéresser à moi, à ma vie et moi j'essayais d'en dire le moins possible pour être sûre qu'il ne puisse pas me retrouver s'il lui en prenait l'envie. J'avais déchaussé un pied sous la table et j'essayais de

lui caresser le mollet mais je m'y prenais assez maladroitement et je retirais mon pied dès que nos voisins de tablée tournaient la tête vers nous. J'étais tellement excitée que je me souviens que mes seins tendaient mon chemisier de manière sans doute provocante. Je le suçais littéralement des yeux et j'avais peur qu'il ne s'enfuit en me prenant pour une folle. quand le garçon nous demandait si nous prenions un dessert nous répondîmes à l'unisson :"Non merci, pas de dessert" ce qui nous fît sourire et détendit un peu l'atmosphère. Nous avions chacun notre voiture et le retour vers l'hôtel me parut durer une éternité. Il me suivait et je regardais constamment dans mon rétro pour vérifier que c'était bien sa voiture qui me collait au cul. Dans la nuit ce n'est pas évident mais je peux vous dire que depuis je reconnais les phares de l'Audi A3 du premier coup d'œil!

Je me jetais sur lui à peine la porte de la chambre refermée. Je le collais contre la porte et déboutonnais sa chemise pour lécher son torse en essayant d'accéder à sa queue avec les mains. Après cinq années de mariage cela faisait bien trois ans que je ne suçais plus mon mari et j'avais oublié cette sensation délicieuse de la chair turgescente dans ma bouche. Les mecs hétéros ne peuvent pas comprendre cela mais pour nous les filles c'est véritablement un truc de malade d'avoir votre queue entre les lèvres. Ca vit, on peut presser la langue, serrer les lèvres en aspirant. Surtout de voir comme ça peut vous rendre dingue nous excite encore plus. Bref j'avais le cœur qui battait à 200.

Je pense que lui par contre n'en était pas à son coup d'essais car il faisait montre de plus de contrôle que moi. Après s'être copieusement laissé sucer il m'a délicatement tirée par les cheveux pour m'amener vers le lit et me déshabiller entièrement. Une fois que j'étais totalement